

Hilchenbach

App in Arbeit

[09.07.2013] Die Stadt Hilchenbach ist aktuell dabei, eine eigene App für Smartphones zu entwickeln. Ende 2013 soll die Anwendung umgesetzt sein.

In Zusammenarbeit mit der Universität Siegen, dem Tourismus- und Kneippverein, dem Stadtmarketing sowie der Stadtparkasse will die Stadt Hilchenbach eine eigene City App entwickeln. Die Anwendung soll nach Angaben des Rathauses den Service verbessern und als kostenloser, mobiler Wegbegleiter dienen – sowohl für die Bürger als auch für die zahlreichen Besucher und Gäste der Stadt. So sollen dann unter anderem Öffnungszeiten, Veranstaltungen und aktuelle Meldungen bequem via App abrufbar sein. Auch Informationen zu den Themenbereichen Tourismus, Einzelhandel sowie Dienstleistungen und Unternehmen sollen den Nutzern einfach zugänglich gemacht werden. Die Realisierung der Hilchenbacher City App ist für Ende 2013 geplant. Die mobile Applikation soll dann sowohl für iPhones als auch für Smartphones mit Android-Betriebssystem zur Verfügung gestellt werden.

(cs)

Stichwörter: Social Media, Hilchenbach, Apps